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Compte-rendu du CTL du 10 juillet 2020

1 -Nouveau Réseau de Proximité
Suite au vote unanime « contre » de l’ensemble des représentants des personnels au CTL du 2
juillet 2020, La DDFiP nous a représenté le transfert de la gestion de l’hôpital de Saverne et
de 2 établissements de la trésorerie de Lorquin vers la trésorerie de Sarrebourg.

Les mêmes causes produisant les mêmes effets, l’ensemble des représentants des personnels
ont de nouveau voté contre ce « détricotage ».

2 -Questions diverses

Prime Covid
Solidaires  Finances  Publiques  a  ré-exposé  le  mécontentement  d’une  majorité  des  agents
devant la méthode de versement de la prime.

Le  DDFIP  ayant  bien  conscience  de  la  problématique,  a  décidé  de  rédiger  un  mel
d’information  à  l’ensemble  des  personnels.  On  se  doute  que  cet  écrit  ne  résorbera  pas
l’ensemble des rancœurs, mais il a l’avantage d’exposer les faits.

Pour celles et ceux qui pensaient que la rémunération au mérite avait des avantages, vous en
avez déjà un avant-goût.
Les rémunérations au mérite étant contingentées, il y aura forcément plus de perdants que de
gagnants.

Caisse à la DDFIP Moselle
42 Tabacs-Presse, liés au réseau de la Française des Jeux, vont prendre le relais de nos caisses
à partir du 1er août 2020. L’activité « Caisse » cessera progressivement dans les services de la
DDFIP.
La question du payement des secours reste entier.

Le versement en numéraire des régisseurs se fera via le réseau de la Banque Postale à partir
du 2ᵉ trimestre 2021.

Travaux de la Cité Administrative
Les travaux de réhabilitation de la cité administrative de Metz vont débuter fin 2021.

Avenir de la partie technique du cadastre
Si beaucoup de choses se sont arrêtées pendant la période du Covid 2019, la « réflexion » sur
le transfert du PTGC vers l'IGN s’est poursuivie.
Un rapport du Directeur Général de l'IGN et un rapport du Directeur Général des Finances
Publiques,  avec la collaboration d’une députée LREM, zélée,  a été  remis au Ministre des
Finances.
Quelles sont les orientations ? Mystère. Qu’envisage notre ministère ? Mystère. Quid de la
gestion des effectifs ? Reversés à l'IGN ? Maintenus à la DGFIP ? Mystère.
Une chose est sûre, l’avenir s’annonce sombre.


